

Mehl bleibt Vorsitzender

Bei der Jahreshauptversammlung der KG Blau-Weiß Fischenich im Sängerheim des Fischenicher Hofes wurde turnusmäßig ein neuer Vorstand gewählt.

Hürth (red). Vorsitzender bleibt Michael Mehl, neuer Stellvertreter wurde Michael Krips, der damit Sabine Küster ablöste, die nicht mehr kandidiert hatte. Geschäftsführerin blieb Barbara Zimmermann-Strom; neue stellvertretende Geschäftsführerin wurde Annemarie Kraus, die vorher dritte Geschäftsführerin war und Guido Berg ablöste, der sich nicht mehr zur Wahl gestellt hatte. Neue dritte Geschäftsführerin wurde Waltraud Meyer. Kassierer blieb Franz Josef Küster, neue stellvertretende Kassiererin wurde Vera Außem. Sie wurde Nachfolgerin für die nicht mehr kandidierende Anne Gatzweiler. Andreas Bollenbeck blieb Archivar. Neue Kassenprüfer wurden Aaron Hertel und Anne Gatzweiler. Alle Genannten wurden einstimmig wieder- oder neu gewählt.

Für die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Sabine Küster und Anne Gatzweiler



■ Die KG Blau-Weiß wählte ihren Vorstand neu: (v.l.) Andreas Bollenbeck, Annemarie Kraus, Michael Mehl, Barbara Zimmermann-Strom, Franz Josef Küster, Vera Außem, Michael Krips und Waltraud Meyer.

BILD: PRIVAT

gab es nicht nur einen großen Abschiedsapplaus, sondern auch einen Blumenstrauß vom wiedergewählten Vorsitzenden Michael Mehl. Guido Berg war verhindert, ihm wird später noch gedankt.

Auf den neuen Vorstand wartet reichlich Arbeit. Vom

21. bis 23. August wird das 46. Musikfest in Fischenich veranstaltet, am 25. Oktober ist ein „Karnevalistisches Benefizkonzert“ mit Wicky Junggeburth als Moderator geplant. Am 5. Dezember findet der Familienabend, eine gesellige Veranstaltung mit

Tanz, Tombola und selbstgestalteten Einlagen statt. Zum guten Schluss lädt das Blasorchester der Fischenicher Blau-Weißen am 20. Dezember (4. Adventsonntag) zum Weihnachtskonzert ein. Dieses Konzert wird damit bereits zum 25. Mal veranstaltet.